



Columna



Carla Amtmann Fecci
Alcaldesa de Valdivia

Multicanchas para nuestros barrios

Cuando asumí como alcaldesa, una de las solicitudes más frecuentes que recibía en terreno era clara y directa: “Alcaldesa, necesitamos arreglar la multicancha”. En cada barrio, en cada rincón de Valdivia, la necesidad era evidente. Y lo primero que hice fue preguntar si teníamos un catastro y un plan de mejoramiento. ¿La respuesta? No existía ninguno.

Nos pusimos manos a la obra. Levantamos el estado de las multicanchas en toda la comuna: más de 60 en total, de las cuales 46 son municipales. De esas, solo un 37% estaba en buenas condiciones. El resto presentaba un deterioro que no solo limitaba la práctica deportiva, sino que también afectaba la seguridad y el uso comunitario de esos espacios.

Con la reciente inauguración de 10 multicanchas completamente renovadas –gracias al financiamiento del Gobierno Regional–, más otras intervenciones que hemos realizado desde el municipio, hoy hemos logrado que el 72% de las multicanchas municipales estén en buen estado.

¿Es suficiente? No. Pero es un avance concreto y significativo. Y no nos detendremos.

Ya estamos trabajando en nuevos proyectos para recuperar las que aún están en peores condiciones y, además, iniciar un plan para construir multicanchas techadas en algunos sectores. Porque Valdivia necesita más y mejores espacios públicos, abiertos, seguros y dignos.

Este ha sido un proceso arduo, con muchos obstáculos, pero también con resultados que nos llenan de orgullo. No llegamos al municipio a quejarnos de lo que faltaba, sino a construir soluciones. Y eso estamos haciendo.

Invertir en infraestructura comunitaria, como plazas y multicanchas, es también invertir en prevención, en cohesión social y en seguridad.

Cada cancha recuperada es una oportunidad más para que nuestros niños, niñas y jóvenes crezcan en espacios de encuentro, deporte y protección.

El llamado es claro: cuidemos lo que es de todos. Porque lo que hoy inauguramos es más que cemento o rejas nuevas: es esperanza activa en nuestros barrios.

Y por eso, seguiremos avanzando.